

Séance 2 – Le lexique des goûts et des dégoûts

Lecture d'un dialogue

Nicolas : Allô Mathilde ? Est-ce que tu viendrais manger une pizza avec moi ?

Mathilde : Bien volontiers ! J'adore la pizza !

Nicolas : Oui, j'aime beaucoup aussi. Quel est ton parfum préféré ?

Mathilde : J'affectionne la pizza aux quatre fromages. J'apprécie particulièrement quand ils mettent du Roquefort. Ce fromage a un goût assez fort que je savoure particulièrement. En revanche, je déteste les câpres.

Nicolas : Qu'est-ce que c'est, les câpres ?

Mathilde : Les câpres sont des petits boutons de fleurs de câprier conservés dans du vinaigre ou du sel. J'abhorre leur texture croquante et j'exècre leur goût amer. Je trouve ça vraiment dégoûtant, ça me donne envie de vomir !

Nicolas : Je n'ai jamais goûté, mais je hais tout ce qui est amer. Je crois donc que je n'aimerais pas, moi non plus.

Mathilde : Est-ce que tu préfères les pizzas à l'ananas ?

Nicolas : Ah, ça me déplaît de mettre des fruits dans un plat salé. Je trouve ça très bizarre. Est-ce qu'on ne choisirait pas plutôt une pizza Reine ?

Mathilde : Dans la Reine, il y a des champignons. J'ai horreur de ça.

Nicolas : Bon, alors nous commanderons une pizza aux quatre fromages. Et pour le dessert, qu'est-ce qui te plairait ?

Mathilde : Je chéris par-dessus tout le fondant au chocolat !

Nicolas : Très bien, cela me convient parfaitement à moi aussi. Je suis très attaché au chocolat, je pourrais en manger tous les jours, je crois que j'adule le chocolat autant que je déteste les brocolis !

Mathilde : Tu es aussi gourmand que moi.

Nicolas : Bon, je m'occupe de commander la pizza et le fondant au chocolat. Et si cela te fait envie, la semaine prochaine, nous pourrions tester un nouveau restaurant, puisque ce sera ton anniversaire.

Mathilde : Oh, oui, je suis passionnée de découvertes, j'ai de l'affection pour tout ce qui est nouveau. Je trouve que c'est important de tester de nouvelles choses. Merci beaucoup !

Nicolas : Super ! À bientôt !